
審議経過

議事

（１）令和４年度スポーツ施設改修について

【事務局】

資料（６ページ）に基づき説明

質疑応答

 なし

（２）第１５回川口ツーデーマーチについて

【事務局】

資料（７ページ）に基づき説明

質疑応答

 なし

（３）第４０回川口マラソン大会について

【事務局】

資料（９ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

小学生の２㎞の種目が今年からなくなった理由はあるか。

【事務局】

新型コロナウイルス感染症の拡大を避けるため参加者を減らすためである。

また、学校現場でも感染拡大の問題があることから今回は種目を減らした。

【委員】

 補足として、小さい子どもが多く、沿道等に両親などの観戦やスタートの順

番取りを朝早くから行うことが想定されるため、やむを得ず中止にした。

新型コロナウイルス感染症が落ち着き無事開催できることを願う。



（４）神根運動場周辺整備に関わる専門部会の設置について

【事務局】

資料（１０ページ）に基づき説明

質疑応答

【委員】

神根運動場は地元のグラウンドとして使用している。代替地が確保できるの

か各団体から意見がでている。

【委員】

皆の意見を全て反映することは難しいが、できることについては実施しても

らいたいと思う。

【委員】

工事期間はどのくらいを予定しているか。

【事務局】

令和９年度の開設予定であり、それまでに工事完了の計画である。

【委員】

野球場については地域のクラブが多く利用しているが、長期間利用できなく

なると周辺施設の利用がひっ迫すると思うがそこはどう考えているか。

【事務局】

利用できない期間は、近隣施設と連携を図りながら影響が少なくなるよう検

討している。

【委員】

北中の教育活動に影響があるのかを、今後考えていかなければならない。プ

ールについては、外から見えやすい等。完成後は多くの人が行き交うことが想

定されるが、現状、交通の便が悪いため心配である。市が一体となって北 SCを
どのような施設にしていくかを検討していかなければならないと感じている。

【委員】

神根付近は交通の便が悪いので改善してほしい。

【事務局】

各競技団体、色々な要望があるが審議会からも要望があれば出してほしい。

委員も言っていたが、交通面に関しては、市が一体となり検討している。本会

議では屋外施設の心配が多く上がったが、北 SCとしての機能面での全体的な意
見がでるとありがたい。また、子どもから大人までの健康づくりができる施設

として豊富な知識の中から意見をお願いしたい。



報告

（１）令和３年度スポーツ施設利用状況について

【事務局】

資料（１１ページ）に基づき説明

質疑応答

 なし

（２）令和４年度主要なスポーツ関係行事について

【事務局】

資料（１３ページ）に基づき説明

質疑応答

 なし

その他

なし


